

# El magallánico Rodrigo Álvarez asoma como carta para presidir la ENAP

● El abogado, que ya lideró la estatal entre 2011 y 2012, figura entre los nombres que evalúa el Presidente electo José Antonio Kast para encabezar la Empresa Nacional del Petróleo.

**Crónica**  
 periodistas@elpinguino.com

**E**l magallánico Rodrigo Álvarez Zenteno vuelve a asomar como una de las principales cartas para asumir la presidencia de la Empresa Nacional del Petróleo (ENAP), en lo que sería el retorno de un viejo conocido a la estatal. El nombre del abogado y exministro figura entre las opciones que evalúa el Presidente electo, José Antonio Kast, para liderar una de las empresas estratégicas del Estado.

La información fue revelada por Diario Financiero, medio que dio cuenta de las definiciones que se encuentran en curso al interior del equipo del mandatario electo para la designación de los cargos en las empresas públicas. Según fuentes conocedoras del proceso, más allá de la creciente cercanía política entre Álvarez

y Kast en el último período, el diputado correría con ventaja debido a su experiencia política y a su conocimiento directo de la estatal.

Rodrigo Álvarez ya encabezó ENAP entre los años 2011 y 2012, cuando ejerció como ministro de Energía durante el primer gobierno del ex-Presidente Sebastián Piñera. Previamente, en esa misma administración, también se desempeñó como subsecretario de Hacienda, acumulando una trayectoria estrechamente vinculada a la conducción de políticas públicas en el ámbito económico y energético.

Magallánico de origen, Álvarez es abogado de la Pontificia Universidad Católica de Chile y fue diputado por la Región de Magallanes, llegando a presidir la Cámara de Diputados. Su carrera parlamentaria y su vínculo con la región lo han mantenido como una figura reconocida en el

escenario político nacional, especialmente en el mundo de la centroderecha.

A su currículum se suma su participación como convencional constituyente y su rol político durante el último proceso electoral, donde fue uno de los primeros dirigentes de Chile Vamos en manifestar públicamente su apoyo a José Antonio Kast, incluso antes de la primera vuelta. En ese contexto, llamó a su sector a respaldar a quien resultara vencedor dentro de la derecha de cara al balotaje.

De concretarse su eventual nombramiento, Álvarez retornaría a la presidencia de ENAP con una combinación de experiencia técnica, trayectoria política y conocimiento interno de la empresa, factores que hoy lo posicionan como uno de los nombres con mayor proyección para asumir la conducción de la estatal energética.



Rodrigo Álvarez, exministro de Energía y diputado por Magallanes, vuelve a sonar como posible presidente de ENAP en el próximo gobierno.



**Nueva Amarok V6**  
 La potencia esta de vuelta

Te esperamos en Avenida 2 Sur, Manzana 11, Lote 30, Zona Franca .